

■ SANTA MARTA DE TORMES

La creación de la oficina de atención al discapacitado facilitará su inclusión

La nueva sede estará ubicada en el Edificio Sociocultural ■ El convenio entre Asprodes y el Consistorio incluye la participación en las actividades municipales para la total integración

EÑE | SANTA MARTA

La puesta en marcha de una nueva oficina de atención al discapacitado en Santa Marta es la principal novedad del convenio rubricado entre el Ayuntamiento y la Asociación Asprodes para estrechar su colaboración y seguir impulsando la inclusión social y cultural de los discapacitados en la vida del municipio.

La concejala de Bienestar Social, Cruz Gacho, se reunió con representantes de Asprodes para concretar las nuevas actividades en las que participarán personas con algún tipo de discapacidad intelectual o del desarrollo, construyendo una red de recursos y oportunidades basada en la colaboración entre ambas instituciones, que redunde en la mejora de la calidad de vida de todas las personas y en especial de las que sufren discapacidad.

En este sentido, tras el acuer-



Emilio Miñambres, Miguel Ángel Martín y Cruz Gacho. | EÑE

do alcanzado, las personas con discapacidad han empezado a participar en las propuestas que se están impartiendo en el municipio. Así, ya forman parte de las clases de yoga de los viernes; los

cursos de iniciación a la informática para familiarizarse con los equipos informáticos y las redes sociales; gimnasia de mantenimiento, para mejorar sus condiciones físicas; el taller de memo-

ria para fomentar la estimulación cognitiva; y el taller de cerámica que comenzará el primer trimestre del año y donde aprenderán métodos de producción y técnicas de moldeado.

Asimismo, las personas usuarias del centro de día y ocupacional de El Telar participarán en acciones de voluntariado social y ambiental en el municipio, incluidas en el programa organizado por la Concejalía de Mayores, y en el que se pretende apoyar a las personas más longevas para evitar su aislamiento y favoreciendo el envejecimiento activo. Además, Asprodes continúa con el proyecto de sensibilización 'Yo como tú', que comenzó hace más de 15 años y con el que se pretende dar a conocer la realidad de las personas con discapacidad y sensibilizar a la sociedad, y en breve pondrá en marcha el programa 'Libros Libres'.

Comienzan las pruebas para los vecinos que quieran participar en la futura coral

EÑE

Los aficionados a la música en Santa Marta podrán participar a partir de hoy en las pruebas que se van a realizar para captar las nuevas voces que formarán parte de la nueva coral polifónica que se formará y representará al municipio.

La propuesta está abierta a los jóvenes y adultos interesados, que podrán presentarse los miércoles por las tardes a partir de hoy en el Auditorio Enrique de Sena, en horario de 19:30 a 21:00 horas, sin necesidad de tener conocimientos musicales previos, sólo deberán tener buen oído y ganas de cantar para ser uno de los miembros de la nueva coral.

A partir de esta tarde comienzan las pruebas para todos los interesados, que irán realizando por orden de llegada al auditorio municipal para que expertos músicos hagan la valoración de sus voces.

cocinando con trufa
Soria (Castilla y León)

1, 2 y 3 de diciembre de 2019

Ven a Soria y descubre el turismo gastronómico más exquisito con la trufa. ¡Sumérgete en el mundo de la trufa!

10 equipos de cocineros internacionales. Un jurado con 15 estrellas Michelin. Un exclusivo Taller de Trufa negra de Soria y Trufa blanca de Alba.

SORIA Y TRUFA
es un buen plan

www.cocinandocontrufa.com

Soria Diputación de Soria Junta de Castilla y León